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Beitrag von „Sanaki“ vom 26. Juni 2014, 11:32

Zitat von chesserio 

Wenn die noch kommen, dann ist der Kader nicht schlechter als letztes Jahr. Gut, ist
auch keine hohe Marke.

du sagst es 
aber man wird sehen. wenn man noch 2-3 leute der marke Sylvestr holen könnte(das geld wäre
da), würde ich auch optimistischer in die zukunft blicken. Aktuell sehe ich gerade in der
Offensive noch Nachholfbedarf und in der Defensive stehen für mich noch zu viele
Fragezeichen.
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